

## Kasdim 0705/ Magelang Resmikan Karya Bakti di Grabag

Agung widodo - [MAGELANG.JURNALBIROKRASI.COM](http://MAGELANG.JURNALBIROKRASI.COM)

May 21, 2024 - 15:11



*(Foto Dokumen): Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho Bersama Asisten III Kabupaten Magelang Drs. H.Asfuri Muhsis Mewakili PJ Bupati Magelang Saat Meresmikan Karya Bakti TNI Semester 1 Tahun 2024 di Wilayah Kecamatan Grabag*

MAGELANG - Bertempat di Rukan Omah Deso, Dusun Caban Gunung, Desa Kartoharjo, Kecamatan Grabag, Kabupaten Magelang telah dilaksanakan acara peresmian Karya Bakti TNI Semester 1 Tahun 2024 Kodim 0705/Magelang bersama Pemerintah Kabupaten Magelang dan diikuti 250 orang, Selasa (21/05).



Hadir dalam peresmian Karya Bakti Pj Bupati Magelang diwakili oleh Asisten 3 Kabupaten Magelang, Drs. H. Asfuri Muhsis M.Si, Mayor Inf Joko Nugroho Kasdim 0705/Magelang, Mayor Inf Rizki Sudarmanto Pabung Dim 0705/Magelang, Kapolresta Magelang, diwakili Kapolsek Grabag, AKP Mulyanto, Kepala Bappeda dan Litbangda Magelang M. Taufiq Hidayah Yahya, S.STP., M.Si dan para tamu undangan.

Dalam sambutan yang dibacakan oleh kepala staf Kodim Mayor Inf Joko Nugroho, Dandim Magelang menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan kontribusi, sumbangsihnya sehingga kegiatan karya bakti TNI Semester I Tahun 2024 Anggaran perubahan dari Kabupaten Magelang, dapat berjalan lancar.



Terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak, diantaranya para anggota TNI-Polri, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat yang selama satu bulan, sejak tanggal 15 April sampai dengan 14 Mei 2024, saling bahu membahu bersama-sama dengan masyarakat menyelesaikan kegiatan Karya Bakti TNI Semester I Tahun 2024 kerjasama Kodim 0705/Magelang dengan Pemerintah daerah Kabupaten Magelang.

Kita ketahui bersama, kegiatan Karya Bakti TNI sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, melalui kegiatan Karya Bakti TNI Satuan Kodim 0705 Magelang berupaya membantu Pemda Kabupaten Magelang dalam mempercepat pembangunan di wilayah guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Karya Bakti TNI Semester I Tahun 2024 dengan sasaran pembangunan saluran drainase sepanjang 225 M, pembangunan rabat beton sepanjang 220 tersebut bertujuan membantu Pemerintah Kabupaten Magelang dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan secara fisik serta untuk membantu percepatan pembangunan di daerah guna mendukung pertahanan negara.

"Selain itu, ada juga sasaran non fisik berupa penyuluhan wawasan kebangsaan dan bela negara dari Kodim 0705/Magelang, Sosialisasi Vaksinasi serta pembagian 30 paket sembako kepada warga kurang mampu," lanjutnya.



Program sasaran non fisik ini sangat dibutuhkan dalam rangka memperkokoh jiwa dan semangat nasionalisme masyarakat dalam menangkal berbagai ancaman, disintegrasi bangsa yang dilancarkan melalui maraknya aksi terorisme, meningkatnya aksi kriminalitas, serta isu bangkitnya kembali paham komunisme dan radikalisme, yang semuanya dapat mengancam stabilitas Ketahanan Nasional Indonesia.

"Terima kasih kepada Pemerintah Daerah serta semua pihak yang terlibat yang telah membantu kegiatan Karya Bakti, pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI-Rakyat. Pelihara terus semangat gotong-royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik selama ini," pungkas Dandim dalam sambutannya.

Redaktur: Serka M. Latif.